

Paris, le 29 mars 2018

Chers amis,

Pour ce Jeudi Saint, ces mots d'un moine bénédictin, Benoît Standaert : *« L'humilité et la douceur s'appellent l'une l'autre. Deux sœurs qui dansent devant le Très-Haut. Elles se tiennent par la main et dansent avec une liberté déconcertante au milieu des humains. Pas de contrainte. Plus aucune peur. Qui est plus en Dieu que le Doux et Humble de cœur ? Qui crée davantage un espace de liberté et de haute humanité que celui qui est entièrement conquis par la Douceur humble et la grande Humilité en personne ? »*¹

Afin de témoigner de la Joie de la Résurrection, notre Ecole catholique est appelée à se faire servante, en cultivant l'humilité et la douceur...

Pour demain, Vendredi Saint, Anne Lécu, religieuse dominicaine et médecin au centre pénitentiaire de Fleury-Mérogis : *« (...) parce que le fils de Dieu a pleuré des larmes d'angoisse, de désolation et de douleur, chaque homme peut croire que chacune de ses larmes est désormais cueillie comme un perle fine par le fils de Dieu. Chaque larme d'un fils d'homme est larme du fils de Dieu. »*²

Afin de témoigner de la Joie de la Résurrection, notre Ecole catholique est appelée à se faire accueillante, hospitalière aux fragilités et aux souffrances de ce monde...

Samedi soir, pendant la Vigile de Pâques, nous chanterons la litanie des saints : elle nous rappelle que nous ne sommes pas seuls, que des générations et des générations de chrétiens nous ont précédés, et qu'avec elles c'est l'Eglise tout entière qui nous aide à marcher chaque jour.

Afin de témoigner de la Joie de la Résurrection, notre Ecole catholique est appelée à faire vivre en son sein une authentique *« spiritualité de la communion »*³...

A toutes et tous, je souhaite de très belles fêtes pascales !



Pascal BALMAND

Secrétaire Général
de l'Enseignement Catholique

¹ Journal de l'humilité, Salvator, 2017, p. 53

² Des larmes, Cerf, 2012, p.73

³ Eduquer ensemble dans l'école catholique, Congrégation pour l'éducation catholique, 2007